
    

  
COMUNE DI PALERMO  

IV CIRCOSCRIZIONE  

Verbale della seduta del 27/06/2019  

L’anno duemiladiciannove, il giorno Ventisette del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 769855 del 11/06/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi  

Istituzionali.  

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Dentici e, Lupo.  

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti, e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente – Comunica ai presenti che nella serata di ieri si è sviluppato un incendio nei 

sotterranei della Scuola “Mantegna” in Via Bologni a Boccadifalco, i danni non sono ingenti perché 

l’area era già stata interdetta. Adesso sono in corso gli accertamenti tecnici da parte del Comune. Si 

tratta dell’ennesimo, deplorevole atto perpetrato da balordi, che evidenzia il degrado sociale esistente 

nella zona di Boccadifalco, a cui le autorità dovrebbero porre rimedio anche con atti di repressione 

da parte delle forze dell’ordine. Il Presidente ritiene che questi accadimenti potrebbero essere rivolti 

anche ad altre strutture esistenti in zona, tra i quali il Centro diurno per gli anziani. Propone di recarsi 

presso il plesso scolastico per dare un segnale di solidarietà al Dirigente Scolastico ed ai cittadini da 

parte del Consiglio Circoscrizionale.  

Durante l’intervento del Presidente alle ore 09:45 entrano i Conss. Dentici e Lupo.  

Il Cons. Buonpasso – riferisce che la parte della Scuola incendiata, ultimamente versava in uno 

stato di degrado evidente, vi si trovavano accumuli di banchi scolastici ormai dismessi, materassini e 

altri tipi di suppellettili, si dichiara quindi favorevole alla chiusura della seduta odierna per il 

sopralluogo proposto dal Presidente.  

Il V.P. Schiera - interviene dichiarandosi favorevole all’iniziativa appena proposta.  

Alle ore 09:49 – Il Presidente dichiara chiusa la seduta ed invita i presenti a raggiungere 

la sede della Scuola Mantegna.  

  

  

      f.to         Il Segretario                                                                     f.to Il Presidente   

 Esperto Amministrativo  Silvio Moncada  

   Rosalba D’Antoni  

  

 Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

    

     1  


